

Durante la jornada del pasado miércoles 11 de enero, se realizó una reunión con diversas autoridades regionales del área de la salud y parte del equipo de trabajo que representaba a la provincia de Petorca con el fin de poder establecer nuevas políticas de salud pública que estén acordes a las exigencias y necesidades actuales de las diferentes comunas de la provincia.

Durante la reunión, la cual se extendió por un par de horas debido a la extensa cantidad de temas que se debían abordar, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, señaló que “mi presencia en la provincia dice relación con comenzar con comenzar con nuestro equipo a conocer en terreno las demandas, los proyectos, los requerimientos y las urgencias que nuestra red de salud tiene en la inmediatez. De la misma manera buscar la materialización de estas ideas plasmándolas en la realidad y no solo en el papel.”

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Además, agregó que “hemos hablado con el Presidente Gabriel Boric, quien dictaminó que debemos hacer todo lo posible para acercar la salud a las personas, para hacer posible que sucedan algunas cosas, en lo inmediato o demorándonos un poquito más, pero yendo seguros y con paso firme.”

También se hizo presente el Delegado Presidencial Provincial de Petorca Luis Soto Pérez, quien mencionó que “estoy muy agradecido por la visita de la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y queremos demostrar que se están haciendo todas las gestiones para que no vuelvan a existir los problemas por la falta de atención en el área de salud en nuestra provincia o situaciones donde tengan que ir a otra comuna para ser atendidos.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Algunos de los proyectos a corto plazo que se presentaron en esta reunión es el fortalecimiento de los hospitales con la comunidad funcionaria y usuaria de los establecimientos para brindar un servicio más acorde y funcional. Además, aumentar el presupuesto en las zonas más rurales debido al crecimiento exponencial de los años por lo que las exigencias son en mayor cantidad.

y tú, ¿qué opinas?